
COMPTE RENDU de réunion du CA 
Mardi 09 janvier 2024 en présentiel 

Membres présents : 
Jean-Jacques BORDIER, Joël DURAND, Ludovic DELARUE, Eric 
GRABOWSKI, Aurélie HARNAY, Loïc HARNAY, Gilles LAUMAILLER, 
Olivier MARTIN, Richard PELISSIER, Bastien QUATREHOMME, Gilles 
QUATREHOMME, Marie QUATREHOMME, Thierry QUATREHOMME, 
Michèle ROUSSEL et Pierre BREYSSE (représentants de la Mairie), 
Emmanuelle TABART, Vincent VILAIN. 

Membres excusés : 
Alain LANDEAU, Evelyne LANDEAU, Franck MANCEAU Patrick 
PASCUTTI, Emmanuelle TABART 

En préambule, Olivier MARTIN présente ses vœux. 

1. PRESENTATION DE L’AFFICHE

Présentation de l’affiche retenue, qui est le fruit des différents retours de 
chacun. Ce visuel a été soumis à un réseau de professionnel de la 
communication par le concepteur (Julien) avant sa diffusion. Elle respecte 
les codes graphiques actuels. Outre le rendu visuel, le choix s’est porté 
sur cette affiche, car Julien viendra prêter main-forte à Bastien dans la 
création des multiples déclinaisons. 
Le visuel sera transmis aux membres du CA avant la fin de semaine et 
dévoilé au grand public le lundi 15 janvier. 

2. POINT SUR LES VENTES

454 pass ont été écoulés, dont 71 gratuits, pour un montant avoisinant les 
8450 €. L’an dernier, à date, 93 pass avaient été vendus. Cette année 
rentre dans le top 3 des meilleures ventes de pass de noël, après les 
éditions recevant LEJ et Nolwenn LEROY. 
Les différentes opérations menées ont contribué à ce succès 
(communication Facebook, marché, distribution de flyers). Olivier 
MARTIN en profite pour remercier les personnes ayant participé à ces 
actions. 
Pierre BREYSSE informe que l’on peut renouveler l’opération sur le stand 
du marché. De nouvelles permanences se feront au printemps. 
Ce début de commercialisation est très prometteur. Il faut continuer à 
communiquer. Les ventes sur place le jour J sont faibles, elles ne 
représentent que 10 %. Si besoin, une opération commerciale pourra être 
mise en place pour booster les ventes. 



Un projet est en cours de réflexion afin de garder les enfants sur site plus 
longtemps le jeudi soir. 
 
 

3. DISTRIBUTION DOSSIER MECENAT 
 
Mise à disposition des plaquettes mécénat qui seront également 
envoyées sous format dématérialisé. 
Bastien fait une présentation détaillée de la plaquette. Décision est prise 
que les personnes qui sont en contact avec des sponsors, gardent leur 
« portefeuille ». Il est précisé également de ne pas faire de forcing. Il est 
important de bien mettre en avant les contreparties du don. Les retours 
sur le sponsoring sont attendus pour fin février. Il est rappelé que le 
sponsoring peut se faire sous forme financière mais également sout forme 
de dotation. L’an dernier le don de matériel est estimé à 8 K€. 
Un tableau partagé va être mis à disposition afin de d’assurer un meilleur 
suivi des démarchages. 
 
 

4. REUNION DES BENEVOLES 
 
La réunion des bénévoles aura lieu le 26 mars, à la maison France 
Services ou à la salle Alain Corneau en fonction des disponibilités. 
 
 

5. REUNION PÔLE RESTAURATION 
 
Une réunion s’est tenue le 09 janvier afin d’échanger sur le 
fonctionnement du pôle restauration et trouver ensemble des solutions 
pour le nouveau fonctionnement à mettre en place suite au départ de 
Magalie SANDRÉ. Pour le moment, seuls des référents ont été trouvés, 
reste à identifier la personne qui pourra faire le lien entre tous. Cette 
personne devra avoir une vision globale, savoir organiser, anticiper et 
manager l’équipe en place.  
Denis MARTIN aidera pour tout ce qui est commande. Patrick et Sophie 
se sont proposés pour aider sur la partie logistique, Richard, Maryline et 
Xavier comme référents. 
L’objectif est d’identifier la personne coordinatrice avant la réunion des 
bénévoles. 
 
 

6. POINT DEVIS 
 

Un tour d’horizon complet sur l’ensemble des devis à établir a été fait. Un 
tableau recensant tous les points différents est mis en place pour identifier 
qui fait quoi et sera présenté à la réunion des bénévoles. 



Certains points sont à voir avec la mairie, Thierry rappelle qu’il doit être en 
copie de tous les messages adressés à la mairie. 
 

7. QUESTIONS DIVERSES 
 
Quand devront-être payées les cotisations ? 
->Un message sera diffusé dans la semaine. 
 
Rappel du process le plus simple pour la billetterie : festicolor.com 
 
Regret concernant l’Office du Tourisme qui méconnaît l’événement et des 
longueurs sont observés pour récupérer la collecte des ventes. 
Pierre BREYSSE a pris note de cette information et va la remonter afin 
que le nécessaire soit fait pour pallier ce constat. 
 
Thierry infome des dates de diffusion de son interview sur France Bleu et 
France3 (jeudi 11 janvier et samedi 13 janvier). 
 
Festicolor sera référencé dans la page Sorties de la République du Centre 
du 29 mai. 

__________ 
 
La séance est levée à 22h30. 
 
 La Secrétaire, Le Président,  


